

Communiqué de presse

Le Conseil Municipal des enfants s'engage pour la protection de l'environnement

Le Conseil Municipal des enfants de la Ville de Colmar s'engage pour le développement durable en participant à l'opération « Haut-Rhin Propre », organisée par le Conseil départemental du Haut-Rhin. Sur le modèle de l'Osterputz, largement répandu chez nos voisins germaniques, il s'agit de nettoyer la nature qui nous entoure avant les beaux jours.

Le Conseil Municipal des enfants de la Ville de Colmar a créé en son sein quatre commissions, dont deux, "Environnement" et "Hygiène et Santé", travaillent régulièrement sur le sujet de la préservation de la nature. Ainsi sensibilisés, les jeunes élus colmariens ne pouvaient qu'adhérer à cette opération départementale d'intérêt général.

Ils seront donc une quinzaine à se retrouver pour nettoyer les abords de la Lauch :

Samedi 11 avril de 14h à 16h30
Rendez-vous devant l'école Serpentine

Le Conseil Municipal des enfants est composé de 49 conseillers municipaux (27 filles et 22 garçons) issus de classes de CM1 de Colmar. Ils sont élus pour une période de deux ans.

Les actuels conseillers ont pris leurs fonctions en novembre 2013 et ont élu en juin 2014, Tristan Symko, comme maire junior pour la période 2014 – 2016.

Contact presse :

Delphine Sivignon

+33 (0)3 69 99 56 21

+33 (0)6 99 02 64 33

delphine.sivignon@colmar.fr

Marion Morant

+ 33 (0)3 89 20 67 53

contact@colmar.fr